

Jueves 05 de Octubre de 2006

Velásquez Quesquén insta a acabar con benevolencias

### **Piden mejorar ley sobre terrorismo**

Tras conocer que el Poder Judicial otorgó libertad a 774 terroristas en los últimos cuatro años, el vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén, señaló que el Congreso debe mejorar la ley antiterrorista para evitar que más subversivos presos del MRTA y de Sendero Luminoso sigan saliendo en libertad.

"En la ley antiterrorista se prevé sanciones muy drásticas, que van desde los 25 años hasta la cadena perpetua, pero, en los últimos años, jueces y vocales están actuando con benevolencia y no aplican las sanciones severas, por lo que es necesario mejorar la legislación para que no haya posibilidad de estos beneficios", refirió Velásquez Quesquén.

Asimismo, el vocero de los parlamentarios apristas lamentó que el accionar de los magistrados no sea el más adecuado en el juzgamiento de los delincuentes terroristas y que, de los 1,064 subversivos que estaban cumpliendo carcelería hace cuatro años, ahora existan en los penales apenas 290.

No es posible, anotó, que se capture a los terroristas y que la justicia actúe de manera "frágil" y los libere.